

## IV Foro Mundial del Agua

## Cristina Narbona asiste a la firma de la Declaración conjunta sobre la ejecución de la Asociación Estratégica de Latinoamérica y la Unión Europea en materia de recursos hídricos y saneamiento

 Ha quedado constituida la Comisión de Seguimiento del Memorándum de entendimiento para la cooperación bilateral España-México en materia de recursos hídricos, firmado el pasado 23 de septiembre

**21 mar. 06.-** La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, ha asistido, en México, a la firma de la Declaración conjunta sobre la ejecución de la Asociación Estratégica de Latinoamérica y la Unión Europea en materia de recursos hídricos y saneamiento. El documento será sucrito entre Ministros Latinoamericanos responsables de agua y la Unión Europea.

España y Portugal han jugado un papel fundamental como líderes de esta iniciativa regional fijada por la Unión Europea, en el año 2002, actuando como puente de enlace entre Latinoamérica y la UE.

El acuerdo alcanzado recoge el compromiso, por ambas partes, de continuar trabajando para alcanzar las Metas de Desarrollo de Milenio y los objetivos de la Cumbre Mundial de Desarrollo Sostenible en materia de agua, saneamiento y gestión integrada de los recursos hídricos.

También se acuerda finalizar conjuntamente la estrategia y el programa de trabajo para la Componente Latinoamericana de la iniciativa para el Agua de la Unión Europea, como base para la puesta en práctica de una estrategia común durante el período 2006-2007.

Por último, señala que el éxito de la cooperación depende de la dirección e implicación activa de las instituciones Latinoamericanas, la Unión Europea y el resto de partes interesadas en la implantación de la misma.



El documento considera como programas de actuación las líneas de trabajo en materia de abastecimiento y saneamiento de agua; la gestión integrada de los recursos hídricos, incluyendo el agua transfronteriza; asuntos transversales como finanzas, investigación y seguimiento; lucha contra los fenómenos extremos y el uso sostenible de agua en agricultura.

## CONSTITUIDA LA COMISIÓN DE SEGUIMIENTO PARA LA COOPERACIÓN ESPAÑA-MÉXICO EN MATERIA DE RECURSOS HÍDRICOS

En el marco del IV Foro Mundial del Agua ha quedado constituida la Comisión de Seguimiento del Memorándum de entendimiento para la cooperación España-México en materia de recursos hídricos, firmado el México el pasado 23 de septiembre.

Ambos países establecen como líneas de trabajo el uso sostenible del agua y modernización para la agricultura; el fortalecimiento de las relaciones empresariales en el sector del agua, y la implementación de las políticas sostenibles del agua por cuenca.

Además, la Comisión de Seguimiento solicita propiciar la organización de un encuentro empresarial entre España y México en el que se definirían proyectos concretos de cooperación acordes con las prioridades establecidas. Este encuentro tendría lugar en Ciudad de México a lo largo del mes de mayo de este año.

Con la constitución de esta Comisión de Seguimiento se da un paso más en la voluntad de seguir trabajando y de fortalecer las relaciones empresariales entre ambos países.